

Colette Juan

Algérie : quand souffle le vent de l'Histoire

Récit autobiographique



« Ils l'appelleront comme ils voudront, ce n'est plus notre problème, dit Jo d'une voix tremblante, en dévalant les marches d'accès à l'entrée de la maison. D'ailleurs, ces dessins géométriques sur le carrelage de l'entrée, je pouvais plus les encaisser. La voiture démarre et elles savent qu'elles ne doivent pas se retourner. »

Algérie, 1957. La guerre entre dans une nouvelle phase et un processus inexorable se met en place, augmentant l'inquiétude de ces populations très attachées à une terre algérienne qui, souvent, les a vues naître.

Le présent ouvrage évoque avec force et sensibilité le sort de ceux que l'on nommera « Pieds-Noirs ». Entre relation de scènes vécues à caractère quasi historiques et évocation de souvenirs plus intimistes, le lecteur pénètre ici dans la mémoire de ceux qui n'ont jamais pu oublier.

Colette Juan est née en Algérie, à Oran, en 1939. Elle a six ans lorsque sa famille s'installe à Ouillis, petit village situé à une trentaine de kilomètres de Mostaganem, son père ayant projeté d'y installer un atelier de mécanique. C'est là qu'elle passera son enfance et son adolescence, et c'est là qu'elle entamera sa carrière d'enseignante, juste avant l'exode.

En couverture : *Accords d'Évian*, aquarelle de l'auteur

ISBN : 978-2-343-11156-8

13 €



Les impliqués
Éditeur

Algérie : quand souffle le vent de l'Histoire

Colette Juan